

# Granada Hoy

www.gradahoy.com



**Morales** afirma que el Metro "no funcionará este año" ▶21

**La Audiencia** anula una cláusula suelo por falta de transparencia ▶27

**Carolina Ruiz** anuncia su retirada de la alta competición ▶DP 9

INFORME DE LA ASOCIACIÓN EUROPEA DE AUTOMOVILISTAS ▶18-19

## En Granada se quitan más puntos del carné que en toda Andalucía

● En un año se restaron en la capital 18.030, mientras que el total andaluz es de 17.621

● El estudio comparativo demuestra la aplicación arbitraria de este tipo de sanciones

49 MUESTRA EN EL CENTRO DE EXPOSICIONES DE CAJAGRANADA DE PUERTA REAL

Pueden verse más de 280 objetos de los siglos XIX y XX.



### Un universo de tecnología

● El ingeniero Manuel Giménez Yanguas expone su colección

MARÍA DE LA CRUZ

23 ARREGLO DEL ZAGUÁN

### Los trabajos en el Museo Arqueológico acercan su reapertura

● Cultura aprueba la realización de las obras que permitirán volver a recibir visitantes

25 CURSO 2015 / 2016

### Magisterio y Edificación concentran la rebaja de plazas de la UGR

● Se crean 19 máster y el campus de Melilla tendrá Fisioterapia

22-M LA CANDIDATA DEL PSOE Y EL SECRETARIO GENERAL COINCIDEN HOY EN ALMERÍA 6 A 17

### El PP se inquieta con Ciudadanos y con los posibles pactos de Díaz

● Ofensiva en toda regla del partido de Juanma Moreno contra el "catalán" Albert Rivera

**PSOE** Teresa Jiménez promete aumentar en un 10% las ayudas a la Dependencia en Granada

**MAÑANA**  
**LOS PINGÜINOS DE MADAGASCAR**  
 Llévase el tercer libro por solo **2,99€**

El sello

CRISTINA MARÍN MUÑOZ



@Crisvico76

LA V

**D**E todas las letras del abecedario, mi favorita es la v. Hace tiempo que perdió su sonido original que exigía apretar las paletas dentales contra el labio inferior y tan difícil era de pronunciar que terminó por adoptar el mismo sonido de la b, que es una letra tan bondadosa que se pronuncia uniendo los dos labios con el mismo gesto de un beso.

Existiendo la b que globaliza los sonidos de la v, podría parecer que la v es una letra innecesaria, que está de más y, sin embargo, conviene que siga vigente y sea visible,

porque no resultaría válido, por ejemplo, que las palabras trabajo y esclavitud se escribiesen con la misma letra.

Vale decir que la v, colonizada por otro fonema, resiste, pese a todo, como una letra cabezota y disidente que reivindica su existencia y provoca revueltas en la lengua escrita, donde confunde a los bastos que la ignoran y les coloca la b de burros, llenando de vergonzosas faltas sus dictados y sus textos virtuales en Internet. La veleidosa v es una zancadilla que a los vanos vanidosos les aviva el rubor, pues les hace escribir muchas barbaridades.

Es una letra exquisita que sirve para distinguir a los hombres de vasta cultura de los hombres de basta cultura y frecuenta los vocablos más privilegiados. Las palabras más importantes se escriben con v como es el caso de la palabra vida, que es, sin vacilación, la más valiosa. Defiendo la palabra vida sobre la palabra amor, que debe su prestigio a ser la más votada por los hispanohablantes. La vida no es siempre bella, pero es lo que hay y, si no la hay, ninguna otra cosa es posible. La vida está car-

gada de uves, pues, como dijo Kavafis en sus versos, es un viaje lleno de aventuras, que hay que afrontar con valentía y voluntad para con vuelo alto alcanzar el vértice de la victoria.

La v, como la propia vida, está cargada de contradicciones, pues nombra a una cosa y a su contraria; lo joven y lo viejo, el vicio y la virtud, el verano y el invierno, pues, ante todo, nombra a la verdad donde caben tantas versiones como las variopintas visiones de cada ser vivo.

Me gusta la v, diversa, divertida, disidente que, a veces, contra lo previsible, en el devenir de las vicisitudes, pone también nombre a la revolución que vuelve al universo del revés y hasta guardo con reve-

Esta letra sin fonema propio, aun colonizada por la b, resiste en la lengua escrita para nombrar las cosas de valor

rencia su fonema difícil y olvidado en el desván de mis más valiosos recuerdos. Me lo enseñó Victoria, veterana maestra de lengua, que andaba obstinada en que pronunciásemos 'vaca' y 'vaso' apretando los dientes contra el labio inferior como hacían los castellanos 'fiejos' antes de la influencia de los vascoparlantes, que nos impusieron la h muda y la b hasta para decir 'basco'.

Sin embargo, esta letra sin fonema propio, aun colonizada por la b, resiste en la lengua escrita para nombrar las cosas de valor; vida, verdad, valentía, voluntad y marca la elegancia en sus mayúsculas de ciudades idílicas como Venecia y Viena con sus valeses y violines, inconcebibles de imaginar con b (Benecia, Biena, qué barbaridad...)

Siento simpatía por la v, que resiste en el alfabeto como un ave en pleno vuelo, y en la v me identifico porque el apellido de mi madre era Vico y en ella también encuentro, a veces, maravillosos alivios; digamos viernes y vino. Viva la v y buen fin de semana.

La mirada urbana



GRANADA HOY

'Echando un cante' en mitad de la campaña

El IV Encuentro de Coros y Rondallas de los Centros de Participación Activa de Personas Mayores de la provincia ha contado con la participación de un total de 15 agrupaciones, formadas por más de 400 personas. Y es que no por ser mayores las personas dejan de rebotar vitalidad y mostrar su alegría a través de una de las mejores formas de expresión que hay: la música. Hasta la consejera María José Sánchez se animó a hacer un alto en la campaña para 'echar un cante' durante el concurso.

Lo más leído en la web

► [www.granadahoy.com](http://www.granadahoy.com)



Íñigo Errejón

"Los subsidios son para emergencias, no un fin"

**1** El encargado de diseñar los mensajes de la campaña del partido ve en Andalucía "muchas Andalucías y cada una necesita su fórmula". Montó en Granada una revolución, a su pesar cuando decenas de jóvenes querían una foto con él.



Infraestructuras

29 proyectos que siguen en el cajón desde 2012

**2** Nada ha mejorado en las infraestructuras que dependen de la Junta en la última legislatura. Al menos, así lo denunció ayer el PP que recordó que la Junta no ha acometido los 29 proyectos prometidos por los socialistas en la campaña de 2012.



UGR

Docentes dan 4 horas de clase, y otros más de 10

**3** El Gobierno de la UGR ha difundido por primera vez en 8 años las tablas de carga docente que tienen que asumir los profesores de la institución en función al área de conocimiento o departamento en el que trabajen

Lapidario

ESCASEZ DE 'ORO VERDE'

**N**O ha sido una buena campaña para los oliveros, que han visto cómo se han perdido miles y miles de toneladas de la cosecha de aceite. Aún así, Granada ha guardado los muebles si se compara con las vecinas Jaén y Córdoba y ya se piensa en la manera de reactivar un sector primordial para la economía de la provincia que deja cada año alrededor de 200 millones de euros y más de 25.000 puestos de trabajo.

UN MUSEO MÁS CERCANO

**L**A reapertura del Museo Arqueológico está más próxima de convertirse en realidad. La reforma arquitectónica en el zaguán y la primera planta estará lista este año. Falta por saber si se podrá realizar en 2015 el proyecto de musealización, que cuenta con presupuesto del Ministerio de 200.000 euros. Cruzaremos los dedos.



Teresa Jiménez y la consejera de Salud en funciones, María José Sánchez, junto a mayores del centro de día San Ildefonso.

## El PSOE ampliará en un 10% las ayudas a la Dependencia

● Los socialistas se comprometen además a incrementar el número de plazas para los usuarios que precisen de asistencia en Granada

V. G. B. GRANADA

El PSOE se comprometió ayer a impulsar el incremento en un 10% de la dotación económica del sistema de atención a la dependencia en la provincia y a ampliar el número de conciertos para poner a disposición de los usuarios más plazas en nuestros centros. Así lo anunció la secretaria general del PSOE de Granada y número uno de la candidatura socialista al Parlamento andaluz, Teresa Jiménez,

durante una visita al Centro de Día de Mayores San Ildefonso, en la que afirmó que con medidas como ésta se pretende continuar “reforzando y defendiendo el sistema de protección social”.

Acompañada por la candidata número tres y consejera de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, María José Sánchez, Jiménez incidió en que las políticas sociales son “la seña de identidad” del PSOE y ocupan una parte esencial del compromiso de los socialistas con los ciu-

dadanos. Según precisó, el refuerzo y sostenimiento del sistema de protección social se concreta, sólo en nuestra provincia, en una inversión que casi alcanza los 800 millones de euros del Gobierno andaluz durante los últimos tres años. Cuantía que permite que casi 20.000 personas estén siendo atendidas por el Sistema de Atención a la Dependencia y que Granada cuente con unas 27.000 prestaciones. “Estos datos avalan la apuesta del PSOE por la dignidad de las personas y por el reconocimiento al trabajo de mucha gente, la mayoría mujeres, a las que se ha introducido en el sistema”, subrayó la representante socialista.

Tras recordar que estas actuaciones son posibles gracias al “ex-

traordinario esfuerzo” del Gobierno andaluz, que sostiene ‘a pulmón’ el sistema de Dependencia, denunció la desidia y el desinterés del Gobierno central y del PP, “que han dado la espalda a la aplicación de la ley y la han derogado de facto”. Jiménez recordó que “el ejecutor de este desmantelamiento fue el hoy candidato del PP, Moreno Bonilla”, en alusión a la eta-

Teresa Jiménez acusa al Gobierno central de haber dado la espalda a la aplicación de la ley

pa del dirigente ‘popular’ como secretario de Estado de Servicios Sociales e Igualdad.

Frente a ese ataque a los sistemas de protección por parte del PP, la secretaria general del PSOE resaltó la posición de “resistencia” del Ejecutivo andaluz, que ha propiciado que la comunidad lidere hoy la atención a la dependencia en el país y que destine lo mismo a este fin, 1.115 millones, que el Gobierno central para todo el país. Jiménez recaló que las políticas de inclusión de la Junta permiten que casi 18.000 personas reciban hoy el Ingreso Mínimo de Solidaridad (salario social) en Granada, una ayuda que los socialistas mantendrán vigente. También continuarán en vigor las medidas que incluye el Decreto de Inclusión Social, como el programa de solidaridad y garantía alimentaria o el de ayuda a domicilio, que están teniendo un enorme impacto en las familias granadinas con más dificultades.

Los socialistas se comprometen a continuar avanzando en garantizar estos derechos con nuevas iniciativas y medidas como la incorporación progresiva al sistema de las personas en situación de dependencia moderada y el fortalecimiento de los servicios de proximidad, como la teleasistencia o la ayuda a domicilio.

## UPyD denuncia el “gravísimo” deterioro del Palacio de los Enríquez

Redacción GRANADA

La candidata granadina de UPyD al Parlamento andaluz, Paloma Medina, denunció ayer el “gravísimo” deterioro que presenta el Palacio de los Enríquez de Baza, una de las joyas arquitectónicas del siglo XVI en la provincia y que está a la espera de una rehabilitación que la Junta de Andalucía prometió en 2009. Ese año, la restauración del edificio se incluyó dentro de las obras previstas por el Gobierno andaluz para conmemorar el Milenio de Granada para lo que se presupuestaron 400.000 euros sin éxito.

En 2010, el Ayuntamiento de Baza permutó el edificio a sus dueños con la intención de que albergara el Archivo Histórico Local y sirviera de sede para actos institucionales. Una vez más, la Junta entraba en juego como garante de su reforma, pero ésta ni siquiera comenzó. En junio de 2014, el Parlamento de Andalucía anunció de nuevo una inversión en el lugar, mientras que la asociación Baza Histórica, a la vista de la desidia de la administración andaluza, solicitó al Ayuntamiento que demandara al Ministerio de Cultura que la obra se financiara parcialmente con cargo al 1% cultural.

“Está visto que las promesas no cuestan dinero y por eso han hecho tantas”, resaltó Medina en la puerta del palacio, donde figura un letrero de la Junta que señala que allí se van a acometer unas “obras de urgencia” pero, curiosamente, no detalla ninguna fecha de ejecución.



PEPE VILLOSLADA

## El 22-M, según los candidatos más jóvenes

El Aula Magna de la Facultad de Ciencias Políticas de la Universidad de Granada fue ayer el escenario elegido por la asociación universitaria Politeia para celebrar un debate con jóvenes candidatos al Parlamento andaluz

de las distintas formaciones. En la cita representantes de PP, PSOE, IU, UPyD, Podemos, Ciudadanos y PA abordaron cuestiones relacionadas con economía, políticas sociales, educación y el futuro de Andalucía.



PEDRO HIDALGO

## Acento local en Recortes Cero

La candidata a la presidencia de la Junta por Recortes Cero, Violeta Tercedor, es la aspirante más joven. La universitaria granadina participó ayer en un mitin en la capital para dar a conocer sus medidas, entre las que destacan la redistribución de la riqueza y la ampliación de la democracia.

# La UGR recorta 100 plazas de grado en Granada y crea 19 nuevos máster en Granada y crea 19 nuevos máster



PEPE VILLOSLADA

El Consejo de Gobierno de la UGR abordó ayer la organización del curso próximo.

● La escuela concertada de Magisterio y Edificación aglutinan la rebaja de oferta ● El próximo curso habrá Fisioterapia en Melilla

**Lola Quero** GRANADA

La Universidad de Granada va a reducir un centenar de plazas de nueva incorporación para los títulos de grado que se impartirán en la capital el curso próximo, aunque el recorte se concentra en dos titulaciones, la de Edificación (50 plazas menos) y la de Educación Primaria que se imparte en la escuela de Magisterio La Inmaculada (de 260 pasa a 220). Además de las 5 plazas menos en Biología y 10 en Políticas, en el resto de titulaciones el criterio ha sido de continuidad en los límites de admisión.

Por contra, la UGR va a incrementar su oferta en Melilla con la incorporación del grado de Fisioterapia, para el que se ofertarán 45 plazas nuevas. Se trata de una titulación muy demandada

por los estudiantes. En Granada también se aumenta en 3 plazas más la oferta.

Aunque una gran parte de los centros han pedido recortes en la oferta de sus titulaciones, el Gobierno de la UGR ha optado por mantener el límite de admisión, incluso en titulaciones muy demandadas como Medicina o Enfermería, que volverán a contar con 253 y 200 plazas respectivamente.

Los grados con mayor oferta seguirán siendo los que se imparten en Ciencias de la Educación (Primaria tiene 540 plazas e infantil 330), en Económicas (281 plazas en Administración y Dirección de Empresas y 237 en Economía), en Derecho (500 plazas) y en Farmacia (320).

Esta propuesta de límites de admisión para 2015-16 fue apro-

## LAS CLAVES

### CURSO 2015-16

**El 22 de septiembre**  
La UGR aprobó ayer el calendario para el próximo curso, que comenzará el 22 de septiembre y que será muy similar al curso actual.

### MEDALLAS DE ORO

**Defensor y gerente**  
Enrique Hita Villaverde, que acaba de cesar como Defensor Universitario, y Esteban Álvarez de Manzaneda, que ha sido gerente de la UGR durante 12 años recibirán la Medalla de Oro de la institución.

### ORDENACIÓN DOCENTE

**Aprobado el Plan**  
La UGR aprobó también el plan que determina la carga docente de su personal.

bada ayer con dos votos en contra en el Consejo de Gobierno de la UGR. La Universidad de Granada también aprobó en esa sesión los 152 títulos de máster que tiene previsto ofrecer para el curso próximo. De estos, 19 son de nueva creación para 2015-16, que tendrán que contar con un mínimo de 30 plazas cada uno.

La UGR ha aprobado también la devolución de una parte de la paga extra de Navidad que fue suprimida en 2012. El propio rector, Francisco González Lodeiro, a través de un comunicado remitido a todo el personal de la institución, se había comprometido a este reembolso hace un mes, con la estimación de que se podría aprobar en abril, de modo que la medida se ha adelantado.

La devolución de la parte proporcional de la paga cuya supresión resultó ser irregular tendrá un coste para la UGR de 2,8 millones de euros, para lo que se ha tenido que hacer una modificación presupuestaria. El dinero se ha obtenido del remanente de tesorería.

## Crean un sistema inteligente que detecta intrusos en los sistemas informáticos

**R. G.** GRANADA

Investigadores de los grupos Sistemas Inteligentes y Minería de Datos (SiMiDat) de la Universidad de Jaén (UJA) y Soft Computing y Sistemas de Información Inteligentes (SCI2S) de la Universidad de Granada (UGR) han diseñado un sistema de detección de intrusiones para hacer frente a ciberataques.

Según ha explicado la UGR en una nota, la herramienta se basa en técnicas de Inteligencia Computacional con las que aprende pautas que le permiten anticiparse a los intrusos que vulneran los mecanismos de seguridad de los sistemas de información. Los dispositivos actuales de detección de intrusos en la red están limitados a la información con la que fueron entre-

nados y detectan "sólo si hay ataque o no", indican los investigadores, quienes añaden que "otros detectores incurrir en falsos positivos". En este caso, "no sólo consiste en identificar que el acceso es anómalo, sino que el sistema aprenda a detectarlos y responda ante ese ataque", precisa el responsable del proyecto Alberto Fernández, de la Universidad de Jaén.

Los ataques cibernéticos presentan características diferentes, por lo que, según Fernández, "métodos estadísticos sencillos no resultan efectivos para su detección". Por ello, los expertos han utilizado Inteligencia Computacional que permite el entrenamiento del sistema para que extraiga conclusiones fruto de su experiencia. Así las cosas, ha explicado que aplican estas técnicas para intentar que la herramienta avance hasta una solución "factible" con técnicas "sofisticadas" parecidas a las reglas del aprendizaje humano.

## Los empleados de comedores y aulas matinales de 26 colegios, en huelga

**R. G.** GRANADA

Los trabajadores de comedores escolares y aula matinal de 26 centros educativos de Granada iniciarán movilizaciones la semana que viene por impagos. A estas movilizaciones están llamados los 290 trabajadores de la empresa Col Servicol, que presta el servicio público de los comedores escolares y a las aulas matinales en 26 centros de enseñanza pública de la provincia de Granada, debido a la inaplicación del convenio colectivo de hostelería, y la rebaja en las condiciones salariales entre un 15 y un 35% (desde 50 a 150 euros por trabajador al mes).

Se celebrarán movilizaciones en el colegio Santa Juliana (16 de marzo), Gerencia Provincial del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios, ISE (19 de marzo), colegio Victoria Eugenia (25 de marzo), Delegación de Educación, (7 de abril) y colegio Reina Fabiola de Motril (9 de abril) sin que se descarte la convocatoria de una huelga indefinida. Lola García, presidenta del comité de empresa de Col Servicol, explica que se han mantenido varias reuniones con la dirección de la empresa, sin que esta haya aceptado ni abonar lo debido ni negociar una solución.

## Decenas de personas se reúnen para desarrollar aplicaciones libres

**R. G.** GRANADA

Decenas de estudiantes y profesionales se reunirán desde hoy y hasta el lunes 16 de marzo para colaborar en el desarrollo de una serie de proyectos de software libre en el Hackatón de la UGR. Hoy y el lunes las actividades se desarrollarán en la Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y de Telecomunicaciones; mientras que durante el fin de semana se trasladarán a diferentes espacios de la UGR y particulares. Un hackatón es un maratón de desarrollo de aplicaciones informáticas en el que, de forma presencial o colaborando a través de internet, una serie de personas se reúnen para colaborar voluntariamente en una aplicación de su elección (de entre las ocho que se presentan en esta edición).

## VIVIR EN GRANADA

### PISTAS PARA HOY



#### Facua celebra el Día Mundial de los Consumidores

La asociación de consumidores en acción Facua, celebra el día mundial de los consumidores. Lugar: Puerta Real. 10:15.



#### Jornada de puertas abiertas de la Marea Verde

La Marea Verde celebra unas jornadas bajo el título La educación pública por la que luchamos. Lugar: IES Padre Manjón. 19:30.



#### Presentación de la X edición Andalucía Belleza

Presentación de la X edición de Andalucía Belleza y la II edición de Crearte Al-Andalus 2015. Fuente de las Batallas. 12:00.



# La solidaridad de los **churros** del Zaidín

● La cafetería Desi entrega 2.200 euros a Cruz Roja de la campaña 'Yo meriendo, tu meriendas conmigo' que se ha llevado a cabo desde noviembre ● El establecimiento ha entregado un euro por cada tentempié

Mara Viciana GRANADA

No hay nada más reconfortante que ayudar a quienes no tienen y si para ello hay que tomarse unos churros, mejor. Cruz Roja presentó ayer los resultados de la campaña *Yo meriendo, tú meriendas conmigo* que ha realizado desde el pasado mes de noviembre hasta febrero gracias a un acuerdo de colaboración con la cafetería-churrería Desi situada en el Zaidín.

El proyecto centra toda su atención en ayudar al colectivo de niños granadinos que más lo necesitan. Para ello, la cafetería ha donado un euro de cada merienda o desayuno infantil de chocolate con churros que se ha ofertado durante este periodo y que ha permitido recaudar 2.200 euros que han sido destinados de forma íntegra a la organización.

Así, los niños invirtieron el dinero de la merienda en la cafetería con el propósito de compartirlo con otros chicos que no puedan disfrutar de la misma por la situación social de sus familias.

El gerente de la cafetería, Desiderio Hitos, compartió la grata ex-

periencia que supuso para él presenciar que, eran los propios niños los que les decían a los padres que era mejor ir a la cafetería Desi porque así ayudaban a otros niños. "Los niños se implicaban en la campaña como los que más, aseguró el gerente". Asimismo, Hitos explicó que para los trabajadores de la cafetería fue una gran satisfacción ver cómo estos niños se acercaban a echar el euro de la merienda en la hucha. El gerente afirmó que "está deseando hacer otra iniciativa parecida" porque la recompensa humana que han recibido "no tiene precio".

Como agradecimiento a los pequeños, la cafetería Desi ha mantenido el precio de un euro en el chocolate con churros para ellos, ya que, según Hitos, "por verlos felices a ellos, merece la pena".

No es la primera vez que la cafetería ayuda a Cruz Roja. El pasado mes organizaron el *Febrero solidario* por la pobreza energética, que fue un empujón para todas las familias que no podían hacerse cargo de la factura de la luz.

Esta iniciativa forma parte del proyecto de Promoción del Éxito



Durante la campaña, voluntarios de Cruz Roja hicieron talleres y juegos para los niños.

ÁLEX CÁMARA



El propietario del establecimiento y el coordinador de Cruz Roja.

G. H.

Escolar en el que se incita a los niños a compartir y a tener en cuenta a las personas que necesitan ayuda, además de contribuir a mejorar el rendimiento y el éxito educativo en los niños. Se trabaja la educación para la salud, entorno, entre otras cosas, además de trabajar con las familias mediante entregas de kit de higiene, uniformes, ropa deportiva, etc. El objetivo es trabajar con niños y niñas por el refuerzo educativo y otras actividades que contribuyan al apoyo de la infancia.



Los premiados andaluces, durante la recogida del premio.

G. H.

## Las buenas notas en la UGR tienen **premio**

Los estudiantes Miguel Ángel Ramírez y Aurora Barranco, galardonados por su trayectoria académica

R. G. GRANADA

Dos estudiantes de la UGR han sido galardonados en la novena edición de los Premios Andaluces de Trayectorias Académicas, con-

vocados por Unicaja y por la Academia de Ciencias Sociales y del Medio Ambiente de Andalucía. Se trata de Miguel Ángel Ramírez Fernández, de la Universidad de Granada, Premio Andaluz a la Mejor Trayectoria Académica y Aurora María Barranco Aguayo, de la Universidad de Granada, Premio Andaluz de Trayectorias Académicas en la Licenciatura/Grado de Derecho.

Los galardones, de ámbito andaluz y carácter anual y que están convocados por la Fundación Bancaria Unicaja y la Academia de Ciencias Sociales y del Medio Ambiente de Andalucía, están dotados con un primer premio de 3.000 euros y diploma acreditativo para el mejor de los currículos presentados, y cinco premios cuya cuantía es de 1.500 euros y diploma acreditativo para el mejor currículum en cada titulación.

## Diputación se vuelca contra la **fibromialgia**

Apoya a la asociación de afectados por la enfermedad con una recogida de firmas

E. Press GRANADA

La Diputación Provincial de Granada instaló ayer una mesa en la puerta de su sede principal para la recogida de firmas en apoyo a los afectados por fibromialgia. La iniciativa, impulsada por la Asociación Granadina de Fibromialgia (Agrafim) en colaboración

con la delegación de Familia y Bienestar Social, encontró una amplia respuesta durante la mañana por parte de técnicos y personal de la institución provincial así como por sus representantes públicos con el presidente Sebastián Pérez a la cabeza.

Tras firmar en apoyo a las personas afectadas por fibromialgia en la provincia, el presidente de la Diputación resaltó que "este tipo de enfermedades merece la atención necesaria" porque cada vez más población las padecen en España. Pérez añadió que la Diputación da su "apoyo incondicional para todos estos enfermos".